

BAB I. PENDAHULUAN

I.1. Latar Belakang Kerja Praktek

Pada umumnya perusahaan *startup* berbasis teknologi membutuhkan *website*, baik *website* yang menyediakan layanan tertentu ataupun *website* yang hanya memberikan informasi tertentu. Emam Indonesia saat ini sedang mengembangkan platform informasi beserta dan *website* yang memiliki tujuan yaitu memberikan informasi akurat mengenai tempat makan yang ada di kota Bandung.

Praktikan menjalani kerja praktek selama 3 bulan di PT Zaki Indonesia Mendunia. Selama menjalani kerja praktek praktikan banyak bekerja secara *work from home* dikarenakan kondisi pandemi yang sedang berlangsung demi menjaga kesehatan dan keselamatan diri dan rekan-rekan di emam Indonesia. Praktikan juga selama beberapa minggu sempat bekerja di kantor ketika kondisi dinilai sudah membaik. Pengalaman yang didapat selama kerja praktek sangat berharga karena akan menjadi modal bagi praktikan untuk terjun ke dunia kerja sesungguhnya setelah lulus kuliah.

PT Zaki Indonesia Mendunia resmi berdiri pada tanggal 11 Januari 2019 di Bandung dan saat ini sedang mengembangkan aplikasi emam. emam Indonesia mempunyai tujuan menyediakan layanan bagi warga Bandung dan sekitarnya untuk mendapatkan informasi mengenai tempat makan yang ada di Bandung dan sekitarnya. Informasi yang dimaksud dapat berupa harga suatu hidangan, jam buka tutup suatu restoran, menu-menu yang ada pada suatu restoran, lokasi restoran dan lainnya. Informasi-informasi tersebut akan sangat berguna bagi para pecinta kuliner yang ingin berkunjung dan menikmati kuliner lezat di kota Bandung.

Pekerjaan yang didapat oleh praktikan saat kerja praktek yaitu membuat ilustrasi untuk produk di website dan tempat makan. Ilustrasi yang dibuat memerlukan proses-proses seperti riset, *brainstorming* dan diskusi agar praktikan dapat lebih paham dan terkontrol terhadap apa yang sedang dikerjakan. Selain itu praktikan juga mengerjakan desain-desain *layout*.

Tujuan diadakanya kerja praktek yaitu praktikan dapat mengaplikasikan ilmu yang didapat dari perkuliahan di tempat kerja. Praktikan dapat mendorong dirinya agar berkembang di perusahaan. Praktikan juga mendapatkan rekan-rekan serta jaringan pertemanan baru yang diharapkan dapat berguna.

Selain itu, Kerja praktek memberikan pengalaman bagi praktikan untuk dapat mengembangkan diri secara mental maupun secara keterampilan agar praktikan beradaptasi dengan dunia kerja. Selain itu kerja praktek juga memberikan peluang kepada praktikan yang memiliki kemampuan *softskill* dan *hardskill* yang tinggi agar dapat diterima secara tetap sebagai karyawan tetap setelah kerja praktek jika atasan di perusahaan tertarik merekrut mahasiswa tersebut.

I.2. Tujuan Kerja Praktek

Kerja praktek bagi seorang praktikan bertujuan untuk menerapkan ilmu yang telah didapatkan di perkuliahan pada saat di tempat kerja, kemudian praktikan juga mendapatkan pelajaran dan ilmu baru yang belum pernah diajarkan di tempat kuliah, praktikan dapat merasakan atmosfer atau suasana bekerja yang sesungguhnya serta mendapat rekan-rekan baru dan memperluas koneksi.

Ilmu yang didapat akan sangat berguna untuk pengembangan diri serta menjadikan mahasiswa lebih siap untuk terjun ke dunia kerja sesungguhnya setelah lulus. Pengembangan diri yang dimaksud berupa *hardskill* dan *softskill*. *Hardskill* di dalam dunia desain ialah kemampuan seseorang untuk mengoperasikan *software software* yang digunakan untuk membuat desain, kemampuan untuk membuat karya terlihat estetik serta bermakna. Sedangkan *softskill* ialah kemampuan untuk bisa berkomunikasi dengan baik seperti *public speaking*, berkomunikasi dengan rekan-rekan kerja, berpikir kritis, kepemimpinan, dan sebagainya.

I.3. Waktu dan Tempat Kerja Praktek

PT Zaki Indonesia Mendunia

Jl. Berlian No.28, Kelurahan Cijagra, Kecamatan Lengkong, Kota Bandung, Jawa Barat 40265

Telp 0812254464

Email: hr@emam.id

Praktikan mengajukan permohonan ke perusahaan tersebut agar diterima sebagai mahasiswa kerja praktek. Setelah mengajukan CV dan Portofolio yang berhubungan dengan desain, penulis diberi waktu untuk mempersiapkan diri untuk *interview* di waktu yang telah ditentukan. *Interview* berlangsung satu jam dan setelah *interview* berakhir langsung ditentukan apakah praktikan diterima atau tidak.

Kerja praktek dilaksanakan selama 3 bulan, tepatnya dari tanggal 11 mei 2020 sampai dengan tanggal 10 agustus 2020.

Hari kerja	Jam kerja
Senin	09:00 – 17:00
Selasa	09:00 – 17:00
Rabu	09:00 – 17:00
Kamis	09:00 – 17:00
Jumat	09:00 – 17:00

Untuk catatan, jam kerja yang diberikan kepada penulis dibebaskan untuk memulai kerja jam berapa, asalkan minimal 1 hari jam kerja 8 jam terpenuhi.